

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 18. Januar 2018 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an

Frau Margarete Hartig

Größer könnte der Kontrast wohl kaum sein: hier die kleine Grundschule Insel und dort die große Kooperative Gesamtschule Schneverdingen. Zum einen die Schule mit rund 50 Kindern, zum anderen das Schulzentrum mit 1.600 Schülerinnen und Schülern.

Seit 1984 bis Ende der 1980-iger Jahre war Margarete Hartig Mitglied des Schulelternrates der Grundschule Insel/Wesseloh und auch im Stadtelternrat vertreten.

In der Folgezeit engagierte sie sich in der Elternarbeit der Kooperativen Gesamtschule in unterschiedlichen Gremien, nämlich den Klassenelternschaften, in den Schulzweigelternräten und in den Gesamtkonferenzen.

Als am 04. Februar 1993 der Förderverein der Kooperativen Gesamtschule Schneverdingen e.V. gegründet wurde, wurde Margarete Hartig die erste 1. Vorsitzende. Fortan kümmerte sich der Förderverein um eine Vielzahl von Projekten, angefangen bei Tischen und Stühlen für den Außenbereich, bis hin zu Computern und Druckern. Auf 140.000 EUR summieren sich die Ausgaben für die Projekte über 20 Jahren, dem Wirken Margarete Hartigs.

Durch das engagierte und beharrliche Wirken Margarete Hartigs wuchs die Mitgliederzahl des Fördervereins stetig, von Gründungszeiten mit 30 Mitgliedern bis zum Ende ihrer Amtszeit als Vorsitzende im Mai 2013 auf rund 650 Mitglieder.

Margarete Hartig ist seit 1984 Mitglied im TV Jahn Schneverdingen. In den 1990-iger Jahren war sie Jugendwartin der Fußballsparte. Am 26. Februar 2010 bekam sie die Silberne Ehrennadel für 25-jährige Mitgliedschaft verliehen.